

Mit Optimismus in die Saison

HILDISRIEDEN THEATERGESELLSCHAFT PLANT DIE NÄCHSTE PRODUKTION

Der Verein Theater Hildisrieden war auch in diesem Jahr ohne grosse Produktion aktiv. Im 2021 folgt die Nächste, in welchem auch das «Chedi» in Andermatt eine Rolle spielt.

So führte der erste Vereinsausflug Anfang Juli ins schöne Appenzell. Wandern, Trotti fahren oder einfach das sonnige Wetter geniessen waren angesagt. Mit coronabedingter Verspätung fand am 21. August die erste Generalversammlung des noch jungen Vereins statt. Nochmals wurde Rückblick gehalten auf eine erfolgreiche Theater-Produktion 2019 mit «Arsen & Spitzenhäubchen».

Auch im Herbst 2020 sollte Theater gespielt werden. Voller Enthusiasmus starteten 20 Hildisrieder Kinder mit den Proben zu «Die Bremer Stadtmusikanten». Leider machte Corona – wie schon im Frühling – einen Strich durch die Rechnung, sodass der Theaterworkshop für Kinder abermals verschoben werden musste. Im Frühling 2021, so hofft man, sollen die Kinder doch noch Theaterluft schnuppern dürfen.

Luxus-Hotel wird zum Schauplatz

Und obwohl es noch mehr als zwölf Monate bis zur nächsten grossen Theater-Produktion dauert, ist der Verein bereits fleissig am Planen. Mit dem Stück «Zäh Tag Gratisferie» – der Schweizerdeutschen Version von



Auch nächstes Jahr soll in Hildisrieden eine Theaterproduktion entstehen.

FOTO CARMEN FLEISCHLI/ARCHIV

«Drei Männer im Schnee» – wurde wiederum ein Klassiker gewählt. «Zäh Tag Gratisferie» spielt in einem Luxus-Hotel in den winterlichen Schweizer Alpen. Für das Bühnenbild und die Kommunikation soll eine authentische und stimmige Ambiance kreiert werden, wofür das Hotel The Chedi in Andermatt als Partner gewonnen werden konnte. «Wir durften das The Chedi Andermatt vor ein paar Wochen besichtigen und mit den Kommunikationsverantwortlichen die Partnerschaft besprechen», sagt Magy Kronenberg, die auch 2021 wieder mit viel Engagement die Regie übernehmen wird. «Wir sehen es als Chance, ein in der

Nähe liegendes Luxus-Hotel vorzustellen und darauf neugierig zu machen, vielleicht sogar die Hemmungen vor Luxus zu nehmen. Gleichzeitig bietet uns das ans The Chedi Andermatt angelehnte Bühnenbild einen authentischen und spannenden Rahmen für unser Stück.» Man darf also gespannt sein, wenn der Verein Theater Hildisrieden seine Besucher im Herbst 2021 in die winterlichen Schweizer Alpen entführt.

Der Verein Theater Hildisrieden sucht für die nächste Theater-Produktion Helfer für verschiedene Bereiche. Interessierte können sich auf info@theater-hildisrieden.ch melden. **PD**